

令和3年1月5日

保護者各位

附属桐が丘特別支援学校長

## 1月以降の授業等について

新年あけましておめでとうございます。

3学期の開始を目前にしたところですが、年末より新型コロナウイルス症の感染状況が拡大しており、今週にも1都3県に緊急事態宣言が発せられるという報道が出されています。この度の緊急事態宣言には、学校等の休校要請は含まれない見通しとされています。学校としても、12月に引き続き、各自で感染予防に努めていただきつつ、登校による学習を継続したいと考えております。本日時点での状況です。新型コロナウイルス症の感染状況によっては、変更がありますので、御了解の程よろしく願いいたします。

ただし、1月7日（木）の始業式の日、在宅によるオンライン授業とします。その他、何点かお知らせがあります。下記を御確認ください。

### 記

1. 1月7日（木）始業式の日、在宅によるオンライン授業とします。

感染リスクがある中、在校時間も短いことから、オンラインによる始業式と学級指導とします。

\*URLは、別途お知らせいたします。

2. 1月8日（金）以降は、12月までと同様の時間帯で登校による授業を行います。

①全員登校とします。

\*登校自粛を希望する場合は、「登校自粛願」を提出いただきます。担任まで御相談ください。

②小学部と中高等部の時差登校、5分の短縮授業を継続します。

3. 1月8日（金）から1月15日（金）までは、お弁当を御持参ください。

4. 校舎について

新校舎の建物点検に伴い、仮通路の撤去を行いました。また、校舎改築のⅠ期部分とⅡ期部分を仕切っていた仮壁が撤去されました。Ⅱ期部分は内装工事等があるため、使用はできません。仕切り部分には、カラーコーンを置いて目印としています。

以上